
Fraises : la saison 2022 a été normale
14/11/2022

Fruits & Légumes
En définitive, la production de fraises de cette année aura été normale et la superficie, de 4000 ha, est la même qu’en 2021. Les prix ont été plus élevés que d’habitude en
début de campagne mais ils sont tombés assez bas au moment de l’arrivée des fraises espagnoles. En juillet les prix sont à peu près comparables à ceux de l’année dernière.
Peu de changement aussi dans le commerce extérieur qui reste très déficitaire avec 50 000 tonnes entre 59 000 t d’importations et 9 000 t d’exportations.
EN SAVOIR PLUS

source : https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/fraises%C2%A0-la-saison-2022-a-ete-normale/
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